

Canarias respalda impulsar un pacto por la calidad turística

Así lo afirmó el presidente canario tras el encuentro con empresarios del sector turístico en la jornada previa a la inauguración de la feria de turismo Fitur en Madrid.

Política - 18/01/2011

EFE

El presidente del Gobierno de Canarias, Paulino Rivero, ha respaldado este martes la propuesta de los principales empresarios del sector turístico integrados en la Alianza para la Excelencia Turística, Exceltur, de impulsar un gran pacto de Estado por el turismo para aumentar la competitividad y crear empleo.

Así lo ha expresado tras mantener una reunión con los principales socios de Exceltur, encabezados por su presidente, Sebastián Escarrer, en la que han coincidido en el diagnóstico de la situación del turismo en Canarias y en España, así como en "las recetas" que hay que aplicar.

El Gobierno de Canarias respalda "absolutamente" la idea de impulsar un gran pacto en España por el turismo, como plantea Exceltur, ha afirmado Rivero. Un sector estratégico para la economía canaria y española como el turismo requiere "un gran acuerdo" para mejorar la competitividad, que pasa por abaratar los costos de las operaciones en los aeropuertos para Canarias y para Baleares, explicó.

Rivero ha abogado por mejorar el abaratamiento de las tasas aeroportuarias, que está resultando "altamente beneficioso" y está permitiendo la recuperación de la economía. También ha destacado que hay que llevar a cabo "una profunda reconversión" del sector turístico en España y, para ello, ha considerado necesario que el Gobierno, al igual que en su día hizo con el sector minero o industrial, apueste de forma decidida por el turismo.

Por su parte, Escarrer ha considerado "muy positiva" la reunión, que le ha permitido constatar de primera mano que el presidente canario está "sensibilizado" con la importancia del turismo y ver con optimismo la posibilidad de lograr "una alianza público-privada" para generar empleo.